

FREIWILLIGENJAHR STARTET: JUGENDLICHE SAGEN JA ZUM FREIWILLIGENDIENST

29. August 2018



(Dresden) Ab 3. September startet das neue Freiwilligenjahr der Jugendfreiwilligendienste. Allein beim Paritätischen Sachsen beginnen über 320 junge Menschen ihr Freiwilligenjahr in sozialen und ökologischen Einrichtungen. Das Interesse daran ist groß. Der Verband bewertet diesen Umstand auch als wichtiges Signal in der aktuellen Pflichtdienstdebatte.

„Junge Menschen wollen sich freiwillig engagieren. Das zeigen erneut die Bewerbungszahlen für den ab September startenden Freiwilligenjahrgang. Allein bei uns beginnen über 320 Jugendliche ihr Engagement. Die Diskussion um ein Pflichtjahr ist also völlig überflüssig. Wir sollten vielmehr über die Stärkung der vorhandenen Freiwilligendienste sprechen“, sagt Michael Richter, Landesgeschäftsführer des Paritätischen Wohlfahrtsverbandes Sachsen, zur derzeitigen bundespolitischen Debatte.

Bei der Paritätischen Freiwilligendienste Sachsen gGmbH sind bereits seit Wochen alle der rund 200 Stellen im Freiwilligen Sozialen Jahr (FSJ) besetzt. Gleiches gilt für das FSJ „Chance“, bei dem die Begleitung der Jugendlichen enger erfolgt und der Fokus verstärkt auf der Berufsorientierung liegt. Nur im Freiwilligen Ökologischen Jahr (FÖJ) sind noch wenige Restplätze frei. Von allen sächsischen Trägern werden im Freistaat insgesamt etwa 2.500 Plätze im FSJ und 360 Plätze im FÖJ angeboten.

Die Auftaktveranstaltung mit 320 Jugendlichen findet am 3. September 2018 ab 9.30 Uhr in der Dreikönigskirche (Hauptstraße 23) in Dresden statt. Medienvertreter*innen sind herzlich eingeladen, mit den jungen Menschen über deren Motivation ins Gespräch zu kommen. Um vorherige Anmeldung unter 0351/ 491 66 20 oder per E-Mail an [ventzke\(at\)parisax.de](mailto:ventzke(at)parisax.de)

freiwilligendienste.de wird gebeten.

Die Paritätische Freiwilligendienste Sachsen gGmbH ist eine Tochtergesellschaft des Paritätischen Wohlfahrtsverbandes Sachsen. Als größter Anbieter von Freiwilligendiensten im Freistaat bietet sie sachsenweit über 550 Einsatzmöglichkeiten im Freiwilligen Sozialen und Ökologischen Jahr, dem Internationalen Freiwilligendienst, dem Freiwilligendienst aller Generationen sowie dem Bundesfreiwilligendienst. Rund 500 Freiwillige sind aktuell über die Paritätischen Freiwilligendienste im Einsatz. Mehr dazu auf: www.freiwillig-jetzt.de

Für Presseanfragen:

Katrin Venzke, Bereichsleiterin Freiwilligendienste

Telefon: 0351/ 491 66 20

E-Mail: [ventzke\(at\)parisax-freiwilligendienste.de](mailto:ventzke(at)parisax-freiwilligendienste.de)